



Bzzzzz.....Elles sont là !! 2/5 (Avril 2024) [EDD]

publié le 12/04/2024 - mis à jour le 14/06/2024

Vendredi 5 avril, comme prévu, nos abeilles sont arrivées depuis la Charente Maritime, non pas en volant mais confortablement installées dans une ruchette.

Le soir même, nous les avons transférées dans une ruche de transition qui va leur permettre de construire leurs rayons sur des barrettes de bois adaptées à la ruche kenyane. Ce transfert devrait avoir lieu la semaine de la rentrée.

Nos abeilles sont de la variété Buckfast, plutôt douces, conformément à leur réputation. Néanmoins nous vous rappelons qu'il est interdit d'entrer dans l'espace matérialisé par la corde verte et de ne pas s'approcher de la ruche sans équipement approprié.

Portfolio

